
 
 
 
 
 
 
 
 

     
     

 

   
 

   
   

 
 

   
  

  
  

 
  

  
 

  
 

 
   

  
  

 
  

 

 
 

 
 

  
  

 
 

  
 

 
  

 

Der unterzeichnende Bezirksrat und die unterzeichnende Bezirksrätin der ÖVP stellen 
zur Bezirksvertretungssitzung am 29.06.2022 gemäß § 24 GO-BV folgende 

Anfrage: Sicherheit auf der Hütteldorfer Straße 

1) Haben sich Bürgerinnen oder Bürger an die Bezirksvorstehung gewandt, um 
Fragen oder Anliegen betreffend der Verbesserung der (subjektiven) Sicherheit im 
Bereich des Bezirksteils Breitensee, insbesondere entlang der Hütteldorfer Straße, 
kundzutun? 

2) Liegen der Bezirksvorstehung Statistiken oder Daten über Anzeigen, Einsätze 
und/oder Straftaten im Bezirksteil Breitensee, insbesondere entlang der 
Hütteldorfer Straße, vor? Wenn ja, welche und bitte um Übermittlung dieser. Wenn 
nein, warum nicht? 

3) Fand in der Vergangenheit eine Evaluierung der objektiv messbaren 
Sicherheitslage auf Wunsch der Bezirksvorstehung oder in Abstimmung und/oder 
Zusammenarbeit mit der Bezirksvorstehung in den unterschiedlichsten 
Bezirksgrätzeln statt? Wenn ja, was waren die Ergebnisse? Wenn nein, warum 
nicht? 

4) Fand in der Vergangenheit eine Evaluierung des subjektiven Sicherheitsgefühl der 
Anrainerinnen und Anrainer auf Wunsch der Bezirksvorstehung oder in 
Abstimmung und/oder Zusammenarbeit mit der Bezirksvorstehung in den 
unterschiedlichsten Bezirksgrätzeln statt? Wenn ja, was waren die Ergebnisse? 
Wenn nein, warum nicht? 

Begründung: 

Nach Bürgergesprächen stellt sich heraus, dass das subjektive Sicherheitsgefühl von 
Anrainerinnen und Anrainern der Hütteldorfer Straße im Bereich Breitensee derzeit 
nicht zufriedenstellend ist. Anrainerinnen und Anrainer berichten unter anderem vom 
Gefühl von vermehrten Polizeieinsätzen. Dies ist laut Anrainerinnen und Anrainern 
auch in der Häufung von (Zeitungs)Berichten über Vorfälle im Grätzl Breitensee zu 
sehen. 

Sebastian Mühlbauer, MA BA BA 
Bezirksrat 

Mag. Barbara Gullner 
Bezirksrätin 


